

Popayán vivió su Semana Mayor

Con una importante afluencia de turistas y múltiples eventos culturales, la 'Ciudad Blanca' realizó su tradicional Semana Santa.



Con el apoyo de la Secretaría del Deporte y la Cultura de la Alcaldía de Popayán, la capital del Cauca realizó una vez más la Semana Mayor que en este 2018 conmemoró los 462 años de las procesiones y los 80 años de la Junta Permanente Pro Semana Santa.



Una variada agenda cultural acompañó el desarrollo de la Semana, con eventos como el festival de comida tradicional Mesa Larga, la apertura de la exposición Dibujando a Popayán, la III muestra de artistas empíricos Policromías y el tradicional Festival de Música Religiosa, entre otros.



A su vez, las tradicionales procesiones de Semana Santa engalanaron las principales calles del Sector Histórico de la capital para continuar divulgando una tradición cultural que se conserva con el pasar de los años entre los payaneses y que para el 2018 aglomeró en los andenes de la ciudad a miles de propios y foráneos.

La Alcaldía de Popayán envía un mensaje de agradecimiento a todos los ciudadanos y turistas que participaron de las actividades enmarcadas en la Semana Mayor y se animaron a vivir una tradición que continúa creciendo con el pasar de los años.

Positivo balance de seguridad de Semana Santa en Popayán

Se le cumplió a la ciudad con la seguridad en esta Semana Mayor



La Administración Municipal desde la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria en conjunto con la Policía Metropolitana de Popayán, brindan un efectivo balance del Plan de Seguridad **"En Semana Santa Yo Protejo la Vida"**

La estrategia implementada para este Plan, contó con un dispositivo de 700 hombres y mujeres Policías y apoyo de los demás Policías del modelo

nacional de vigilancia comunitaria por cuadrantes y de los grupos especiales, quienes estuvieron exclusivamente cubriendo los eventos religiosos y culturales de la ciudad de Popayán. Al igual que el plan éxodo y retorno de los turistas a sus ciudades, brindando rutas seguras.

“Este Plan de Seguridad, permitió que tanto propios como visitantes participaran con tranquilidad de las diferentes actividades religiosas y culturales durante la Semana Santa en la ciudad” expresó Alba Lucia Otero Ochoa, Secretaria de Gobierno.

Por parte de la Secretaría de Tránsito y Transporte se instalaron puestos de control sobre la Vía Panamericana, tanto al norte como al sur, en los cuales se brindaban recomendaciones de seguridad a los conductores, con el fin de prevenir cualquier situación que colocara en riesgo a los viajeros.

Durante la ejecución permanente de este Plan, para preservar la seguridad, se obtuvieron los siguientes resultados:

- 48 personas capturadas por delitos diferentes
- 2 vehículos recuperados
- 15 motocicletas recuperadas
- Incautación de drogas psicoactivas: 38.8 kg de base de coca, 515 gr de bazuco y 2.335 gr de marihuana
- 103 comparendos por infracción al Nuevo Código de Policía, entre los más comunes están: porte de armas blancas, consumo de alucinógenos en vía pública y porte de sustancias prohibidas.

Es así como se garantizó la tranquilidad y seguridad de propios y visitantes durante la celebración de la Semana Santa en la ciudad.

Control vial durante la Semana Mayor

A corte de 31 de marzo 142 órdenes de comparendo y la inmovilización de 82 vehículos principalmente por parqueo en sitios prohibidos, fueron aplicados durante Semana Santa.



La Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán entregó un reporte preliminar del manejo de tránsito en Popayán, en el marco de uno de los eventos más importantes para la ciudad como es la Semana Santa.

A corte del 31 de marzo fueron aplicadas 142 órdenes de comparendo y la inmovilización de 82 vehículos principalmente por parqueo en sitios prohibidos y por no contar con la documentación establecida en la norma.

“En general en la ciudad tuvimos un adecuado comportamiento en términos de movilidad, las congestiones normales que se presentan por la afluencia de turistas. En diferentes puntos de Popayán realizamos diversos operativos de control que permitieron garantizar la seguridad vial de



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

| Comunicado N°: 650

nuestros visitantes y ciudadanos en general”, precisó Ruben Caicedo Celis, secretario de Tránsito y Transporte de Popayán.

El secretario de Tránsito y Transporte, también destacó el apoyo brindado por la Policía de Tránsito y el personal de la Secretaría de Tránsito, en el acompañamiento permanente a los turistas y a la ciudadanía en general durante esta época del año.

El proceso de apoyo también se realizó hasta el domingo 1 de abril, en la operación retorno.

AGENDA PARA EL CAMBIO

#PrevenirEsVivir te invitamos a la jornada de actualización sobre cáncer de cuello uterino.



#NuestroTerritorio/ Etapas en la construcción del Plan de Ordenamiento Territorial para Popayán.



¿Cómo participar en la actualización del POT?

Como ciudadanos podemos participar en los siguientes espacios:

- 1 Talleres que se realizarán en cada Comuna y en el sector rural de Popayán
- 2 Mesas temáticas abiertas sobre movilidad y espacio público, usos de suelo, vivienda y ambiente.
- 3 Mesas por grupos de interés con la academia y los jóvenes.
- 4 Finalmente, la comunidad puede participar en los espacios abiertos convocados por el Concejo Municipal en donde se realizarán los debates sobre el nuevo Plan de Ordenamiento Territorial.

La administración municipal difundirá las fechas establecidas de cada uno de los espacios de participación por diferentes medios.



Últimos Días. Aproveche los descuentos del 25 % para el pago de Impuesto Predial y 23 % para Industria y Comercio, hasta el próximo 28 de marzo.



IMPUESTO PREDIAL 2018

ÚLTIMOS DÍAS, APROVECHA EL 25% DE DESCUENTO EN IMPUESTO PREDIAL. HASTA EL 28 DE MARZO DE 2018

APLICA 20%
Solo para la vigencia 2018 a contribuyentes con deuda de 2017 y anteriores. Hasta el último día hábil de marzo de 2018.

APLICA 10%
Desde el 1 de abril hasta el último día hábil de Mayo de 2018.

PUNTOS DE PAGO

pse
Pagos Seguros en Línea

BANCO AV-VILLAS, BANCO CAJA SOCIAL, DAVIVIENDA, BANCO DE OCCIDENTE, GNB SUDAMERIS, BANCO POPULAR, BANCO DE BOGOTÁ, BANCO COOMEVA.
Y A TRAVÉS DEL BOTÓN VIRTUAL PSE EN LA PÁGINA WWW.POPAYAN.GOV.CO EN LA SECCIÓN IMPUESTO PREDIAL.

Alcaldía de Popayán
Vive el **CAMBIO**
Secretaría de Hacienda

Últimos Días. Aproveche los descuentos del 23 % para Industria y Comercio, hasta el próximo 28 de marzo.

IMPUESTO DE INDUSTRIA Y COMERCIO

"CON TU APOORTE CONTRIBUYES AL DESARROLLO DE LA CIUDAD"



Señor contribuyente presente su declaración, pague su impuesto y beneficie de los descuentos por pronto pago así:

23%	13%	PLAZO MÁXIMO
Hasta el último día hábil de marzo de 2018	Hasta el último día hábil de abril de 2018	SIN DESCUENTO
		Hasta el último día hábil de mayo de 2018

Consulte tarifas y descargue su formulario para declaración privada ingresando al portal institucional www.popayan.gov.co link 'impuesto de industria y comercio'.

PRESENTACIÓN Y PAGO EN:

Banco AV Villas, Banco de Bogotá, Banco Caja Social, Banco Coomeva, Banco Davivienda, Banco Popular, Banco de Occidente y Banco Sudameris GNB.



Conozca las modificaciones del Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

• **ROTACIÓN PRIMER SEMESTRE 2018** •
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
3y4	5y6	7y8	9y0	1y2

•  **Vehículos particulares** • **EN TODA LA CIUDAD** •  **Motocicletas** •
7:00 a.m a 8:00 p.m.

Aplicación pedagógica y educativa: **del 4 al 15 de enero**
A PARTIR DEL 4 DE ENERO



Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán